

Beschluss des Landrats vom 25.05.2023

Nr. 2188

9. Rückbau und Bestandesschutz

2023/76; Protokoll: mko

Marc Scherrer (Die Mitte) beantragt Diskussion.

://: Dem Antrag wird stillschweigend stattgegeben.

Marc Scherrer (Die Mitte) sagt, dass er bezüglich seines Anliegens bereits im Austausch mit Regierungsrat Isaac Reber stehe. Er möchte nochmals betonen, dass er es unschön findet, dass es einen Regierungsratsbeschluss aus dem Jahr 1995 gibt, der für die beiden Deponien im Laufental, insbesondere jene in Brislach, eigentlich seine Gültigkeit hat, die Baugesuchsakten jedoch vermutlich aufgrund eines Hochwassers irgendwohin verschwunden sind, weshalb das Bauinspektorat keine Baubewilligung ausgestellt hat. Dafür kann der entsprechende Unternehmer jedoch nichts. Nächste Woche findet eine Begehung statt, wozu die Regierung eingeladen hat. Der Interpellant regt an, dass eine möglichst gütliche Lösung gefunden wird. Zum Inhalt der Besichtigung kann der Regierungsrat vielleicht eine Antwort geben. In der Frage 3 ging es um die Grösse der Parzellen. Die Regierung gibt an, dass damals etwa 800 Quadratmeter hätten bewilligt werden sollen, was aus genanntem Grund nicht geschah. Damals standen 2 Parzellen in Diskussion, wobei es sich aber bei weitem nicht um 800 m², sondern um annähernd 4'000 m² handelte. Dies sei hinsichtlich der Besichtigung noch angemerkt.

Regierungsrat **Isaac Reber** (Grüne) bittet um Verständnis, dass er in einem laufenden Verfahren dazu nicht allzu viel dazu könne und wolle. Zweitens sei gesagt, dass sich seit 1995 einiges geändert hat, auch die Dimensionen. Um wie viel es sich handelt, ist noch Gegenstand von Diskussionen.

Drittens sei in Erinnerung gerufen, dass der Regierungsrat im Baubewilligungsverfahren keine Rolle hat, weder im Verfahren selber noch als entsprechende Instanz. Deshalb lädt der Regierungsrat auch zu nichts ein. Es ist aber korrekt, dass ein Augenschein stattfinden wird und dass diskutiert werden soll, wie es in dieser Angelegenheit weitergehen soll.

://: Die Interpellation ist erledigt.